

UNIDAD IV. CONFLICTO



CONFLICTO

Las intenciones de nuestra nación son por completo pacíficas. Pero hay otras naciones que nos amenazan

Los elementos de cualquier conflicto (una incompatibilidad percibida de acciones o metas) son similares en muchos niveles, desde naciones hasta individuos

La paz genuina es mayor que la supresión de los conflictos abiertos, más que una calma frágil y superficial

LA TRAGEDIA DE LOS COMUNES

. El cambio climático se deriva de la deforestación y del dióxido de carbono emitido por vehículos, hornos y plantas eléctricas que se alimentan con carbón.

Cuando los recursos no se racionan, es frecuente que las personas consuman más de lo que se percatan (Herlocker et al., 1997).

Los juegos del dilema del prisionero y de la tragedia de los comunes tienen varias características semejantes.

COMPETENCIA

Es frecuente que surjan hostilidades cuando los grupos compiten por trabajos, viviendas o recursos que escasean.

Donde hay un choque de intereses, el conflicto surge.

, las amenazas percibidas no solo alimentan el prejuicio y el conflicto, el prejuicio mismo, en un círculo vicioso, también amplifica la percepción de una amenaza

INJUSTICIA PERCIBIDA

—¡Eso es injusto!||, —¡Qué engaño!||, —¡Merecemos mucho más que eso!||. Este tipo de comentarios tipifica los conflictos que se generan por la injusticia percibida

Algunas culturas no capitalistas definen la justicia no como equidad, sino como igualdad o, incluso, como satisfacción de necesidades:

los teóricos de la equidad suponen, de manera errónea, que los principios económicos que guían a las naciones capitalistas de Occidente no son universales

UNIDAD IV. CONFLICTO



PERCEPCIONES ERRONEAS

Muchos conflictos contienen un pequeño núcleo de metas en verdad incompatibles; el problema mayor es el de las percepciones erróneas de los motivos y metas del otro

El sesgo en beneficio propio conduce tanto a individuos como a grupos a aceptar el crédito por sus buenas acciones y a evitar la responsabilidad por las malas acciones

los enemigos son predecibles. Incluso los tipos de percepciones erróneas son intrigantemente predecibles.

INFLUENCIA DEL CONTACTO

hemos visto cómo las expectativas negativas pueden sesgar los juicios y crear profecías autocumplidas

Cuando las tensiones aumentan, el contacto puede generar una pelea.

Sudáfrica. Mientras más contacto interracial tienen los sudafricanos negros y blancos, menos prejuicio sienten y más solidarias se vuelven sus actitudes políticas

COOPERACION

Los sobrevivientes del dolor compartido o de casos más extremos, como bombardeos, también con frecuencia informan de un espíritu de cooperación y solidaridad

Los niños y jóvenes que sobreviven la exposición a las guerras más tarde exhiben un mayor espíritu de cooperación hacia su endogrupo

La mezcla racial en compañías de infantería en el ejército no solo unió a blancos y a negros, los hizo depender unos de otros.

EL GANAR

Las raíces de la rivalidad penetran a gran profundidad.

Hay algo tribal en la pasión que se genera por el mero hecho de que una pelota de cuero vuele por los aires

en un mundo en que las tribus vecinas ocasionalmente hacían incursiones para despojar a los campamentos contrarios, sabían que había seguridad a partir de la solidaridad (aquellos que no se unían dejaban atrás a un menor número de descendientes).

UNIDAD IV. CONFLICTO



COMUNICACIÓN

Las partes en conflicto tienen otras maneras de resolver sus conflictos. Cuando marido y mujer, o trabajadores y gerencia, o la nación X y la Y no coinciden, pueden negociar entre sí de manera directa

Un tercero mediador puede ofrecer sugerencias que permitan que las partes en conflicto realicen concesiones y guarden las apariencias a un mismo tiempo

El objetivo del mediador es reemplazar esta orientación ganar-perder con una orientación

CONCILIACIÓN Y GRIT

Es posible que cada parte amenace, coaccione o tome represalias en contra de la otra. Por desgracia, tales actos tienden a corresponderse, lo que escala el conflicto

El psicólogo social Charles Osgood (1962, 1980) propuso una tercera alternativa, una que es conciliadora, pero lo bastante fuerte como para desalentar el abuso

Como señaló Lindskold (1981), —son las teorías, no los experimentos individuales, las que se utilizan para interpretar al mundo||.

EL CONFLICTO ENTRE LOS DERECHOS INDIVIDUALES Y COLECTIVOS

. El derecho de una persona a fumar entra en conflicto con el derecho de otra de vivir en un ambiente libre de humo.

El comunitarismo acoge los incentivos provenientes de la iniciativa individual y aprecia la razón por la que se han venido abajo las economías marxistas

s? El comunitarismo responde que si no equilibramos la preocupación por los derechos individuales con la preocupación por nuestro bienestar colectivo



COMITAN DE DOMINGEZ CHIAPAS



FECHA: 03/12/24

MATERIA: Comportamiento social

TEMA: Mapa conceptual

GRADO: 4

GRUPO: A

NOMBRE DEL ALUMNO (A): JANETH DEL ROCIO GARCIA GARCIA

PROFESOR: YANETH FABIOLA SOLORZANO

